
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DIRIGENTE – CODIC

DO IFPR CAMPUS IRATI, DE 11/03/2020

Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte, às 14h04, nas dependências do IFPR Campus Irati, reuniu-se o

Colégio  Dirigente  do  Campus  sob  a  presidência  da  diretora  Ana  Cláudia  Radis,  com  os  seguintes  membros:

Cleverson Sebastião dos  Anjos  (Diretor  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão),  Diego Dutra  Zontini  (Coordenador  de

Curso),  Sílvia Letícia Trevisan (Diretor de Planejamento e Administração),  Juliana Marques Borghi e Thais Mendes

dos Santos  (titular e suplente do segmento Técnico Administrativo em Educação),  Alexandro Mirkovski  (titular do

segmento Sociedade Civil - Entidade dos Trabalhadores), Jorge Augusto de Moura Delezuk (Coordenador de Curso),

Iago Murilo Bataglin  (Representante dos discentes de cursos superiores).  Justificativas de  ausências:  Sônia Mara

Gerchewski  (suplente  do  segmento  Sociedade  Civil  -  Entidade  Patronal) tem  consulta  médica,  Sílvio  Antônio

Rodrigues Martins Júnior (Coordenador de Curso)  e Maikon Luiz Mirkoski estão em aula e Silvana Aparecida Dias

Bello (titular do segmento dos pais de alunos) está com problemas de saúde. Registrou-se a ausência injustificada

dos conselheiros: João Luis Dremiski  (Coordenador de Curso),  Rodrigo Predebon (Coordenador de Curso),  Rodrigo

César  Paes  Fumes  e  Artur  Ribeiro  da  Cruz  (suplentes  do  segmento  Docentes),  Emanuely  da  Silva  Buchener

(Representante dos discentes de cursos de nível médio).A reunião foi secretariada pela servidora Marilize Honesko.

A Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião com a apresentação de informações da última reunião do

CODIR: portaria do MEC solicitando redução de Uasg (Unidades Administrativas de Serviços Gerais); contratação de

professores;  situação  de  instituições  de  ensino  que  se  manifestaram  no  sentido  de  proibir  despesas  como

progressões, auxílios e substituições de funções em decorrência de ofício do MEC. Em seguida, tratou-se da Ordem

do dia: a - Serviço de Vigilância Armada Diurna x Serviços de Porteiro e Vigia SDF (Sábados, domingos e feriados).

Sílvia apresentou informações sobre a situação orçamentária do campus; fez uma breve contextualização sobre o

serviço de vigilância e as necessidades da instituição. Em seguida, apresentou uma proposta que acarretaria numa

economia de setenta mil, quatrocentos e setenta e um reais e cinquenta e seis centavos (R$ 70.471,56), neste ano:

suprimir o vigilante diurno, substituí-lo por um porteiro (de segunda a sexta-feira) mais um posto de vigilante SDF. A

proposta foi colocada em votação tendo um voto contrário e oito favoráveis. Proposta aprovada. Item b - Situação

dos Serviços de Estagiário para o exercício de 2020. A diretora comentou que o campus está sem estagiários e que

não  há  condições  de  contratação  para  este  ano.  Em  seguida,  comentou  sobre  a  distribuição  de  itens  do

almoxarifado para escolas municipais e início da execução de obras de revitalização do campus. Dando sequência à

reunião, foi discutido o Item c - Apreciação de solicitação de Colaboração Técnica junto ao campus Cascavel - Thais

Mendes dos Santos. A servidora, que também é membro suplente deste colegiado, expôs suas motivações e disse

compreender as necessidades do campus. Alguns conselheiros comentaram sobre a falta de servidores em seus

setores. Ana comentou que a atuação da servidora é muito positiva e que numa conjuntura mais favorável este

pedido  poderá  ser  apreciado  novamente.  Os  conselheiros  decidiram  por  unanimidade  que  a  solicitação  de

Colaboração Técnica poderá ser  discutida novamente em outro momento.  Comunicação dos membros.  Foram

repassadas  informações  sobre  a  paralisação  do  dia  dezoito  de  março  e  da  videoconferência  relacionada  aos
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afastamentos.  Esgotada a pauta, a Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão às

15h47  da qual eu, Marilize Honesko, assistente em administração, lavrei a presente ata que será assinada pelos

presentes.

Alexandro Mirkovski__________________________________________________________________________

Ana Claudia Radis ___________________________________________________________________________

Cleverson Sebastião dos Anjos _________________________________________________________________

Diego Dutra Zontini__________________________________________________________________________

Jorge de Moura Delezuk ______________________________________________________________________

Juliana Marques Borghi_______________________________________________________________________

Iago Murilo Bataglin_________________________________________________________________________

Marilize Honesko ____________________________________________________________________________

Sílvia Letícia Trevisan _________________________________________________________________________

Thais Mendes dos Santos________________________________________________________________________

Em decorrência da suspensão das atividades em todo o IFPR, no dia 16 de 
março, devido à pandemia  do COVID-19, não houve tempo para coleta de 
assinaturas dos conselheiros.
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